

## [Text]

Scrap-It has spoken to people from France, New Zealand and Australia. The advice we receive is: Do not let the government fool the people and allow them to bring in GST. It has brought no benefits to the people of their countries. The world is small and the people of Canada know what GST will bring: Inflation, GST rates of up to 25 per cent or more, underground economies, less purchasing power and paper nightmares.

Scrap-In supporters say no to GST. Just because other countries have GST, rebellions and wars, we should not have to follow them. Scrap-In supporters want a tax structure that is good for Canadians, designed by Canadians. We need competent government managers to provide good fiscal responsibility to the people of Canada.

The alternatives to GST are many and most will be unpopular. However, as a nation and as Canadians, it is a fair way to collect taxes from everyone, and I repeat, everyone.

One, stop the \$20 billion in subsidies and grants that go to industry and corporations.

Two, collect the \$35 billion in deferred taxes that corporations owe and start collecting interest on those outstanding amounts.

Three, 80,000 profitable companies that now pay no tax should pay a minimum tax.

Four, a flat-rate tax should be levied against all Canadians based on their net income.

Five, all government waste and mismanagement should be eliminated.

Six, interest rates should be lowered to 7 to 8 per cent to save enormous sums of money for the people, and on the interest paid on the deficit.

Seven, all capital gains should be taxed.

Eight, a Canada-wide lottery should be set up and all net proceeds used to pay down the federal deficit.

Nine, all banking and other financial institutions should pay the tax on the interest they make.

Ten, all Canadians leaving Canada for three months or more, other than for education, should pay a re-entry tax.

Eleven, all modes of the gambling industry should be taxed.

Twelve, all stock transactions traded more than once a year should be taxed.

Thirteen, taxes should be increased on alcohol and cigarettes.

Fourteen, we should heavily tax all land and buildings purchased by foreign buyers.

Fifteen, a head tax should be levied on all wealthy immigrants to this country.

## [Traduction]

Nous nous sommes entretenus avec des gens de France, de Nouvelle-Zélande et d'Australie. Ils nous conseillent de ne pas laisser le gouvernement tromper la population et mettre en œuvre la TPS. La taxe n'a entraîné aucun avantage pour la population de ces pays. Le monde est petit et la population du Canada sait ce qui découlera de la TPS: inflation, TPS qui pourrait atteindre 25 p. 100 ou plus, économie parallèle, baisse du pouvoir d'achat et cauchemars administratifs.

Les membres de Scrap-It sont contre la TPS. Ce n'est pas parce que d'autres pays ont une TPS, connaissent des révoltes et des guerres qu'il faut suivre leur exemple. Les membres de Scrap-It souhaitent une structure fiscale bonne pour les Canadiens et conçue pour les Canadiens. Nous avons besoin de gestionnaires publics compétents qui assureront une solide responsabilité budgétaire à la population du Canada.

Les solutions de rechange à la TPS sont nombreuses et la plupart se révéleront impopulaires. En tant que Canadiens, nous estimons toutefois qu'il est juste et équitable de percevoir des taxes de tous et chacun, je le répète.

Il faudrait premièrement mettre fin aux subventions de 20 milliards de dollars accordées à l'industrie et aux entreprises.

Deuxièmement, il faudrait percevoir les 35 milliards de dollars d'impôts différés que doivent les entreprises et commencer à percevoir des intérêts sur les montants en souffrance.

Troisièmement, 80 000 entreprises rentables qui ne paient pas l'impôt devraient payer un impôt minimum.

Quatrièmement, tous les Canadiens devraient payer un taux unique basé sur leur revenu net.

Cinquièmement, il faudrait mettre fin à l'incurie et au gaspillage publics.

Sixièmement, il faudrait ramener les taux d'intérêt à 7 ou 8 p. 100 afin d'économiser des sommes énormes à la population, de même que sur les intérêts payés sur le déficit.

Septièmement, tous les gains en capital devraient être imposés.

Huitièmement, il faudrait établir une loterie nationale dont les revenus nets serviraient à rembourser le déficit fédéral.

Neuvièmement, toutes les institutions bancaires et autres institutions financières devraient payer de l'impôt sur les intérêts qu'elles percevoient.

Dixièmement, tous les Canadiens qui quittent le Canada pour trois mois ou plus, sauf pour aller étudier, devraient payer une taxe de retour.

Onzièmement, toute l'industrie du pari devrait payer des impôts.

Douzièmement, toutes les valeurs mobilières échangées plus d'une fois par année devraient être taxées.

Treizièmement, il faudrait augmenter les taxes sur l'alcool et le tabac.

Quatorzièmement, il faudrait taxer lourdement tous les achats de terrains et d'édifices effectués par des acheteurs étrangers.

Quinzièmement, il faudrait imposer un droit d'entrée à tous les immigrants riches qui arrivent au Canada.